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～第5回PTA委員全体会が3月9日(火)にオンライン会議で開催されました～

３月は子供たちの感謝の気持ちをお世話になった皆さんに伝える機会がたく
さん計画されています。4年生の二分の一成人式、6年生の感謝の会、6年
生を送る会、がありました。子供たちの感謝の気持ちを保護者の皆様や6年
生にしっかりと伝えることができたようです。
昨年度は臨時休業のために実施できなかったことが、今年度は方法や内容
を工夫して実施することができました。これもコロナ禍の1年間の成果の一つで
す。ご協力、ご参加いただいた保護者の皆様に改めて感謝申し上げます。
また、全て対面で実施した保護者会では来年度の計画をお示ししました。4
月以降の状況がはっきり分からない中で作成した予定ですので、変更や追加
等も考えられます。来年度もその時の感染状況をもとに、今年度の取組を参
考にしながらその時にできることを行っていきます。
最後になりますが、来年度の活動計画を含め、コロナ禍でのPTA活動の運
営はご苦労も多かったと思います。その中で活動内容や方法を工夫し、学校
や子供たちを支える活動を滞ることなく進めて来られた正副会長をはじめ、
PTA役員の皆様に、心から敬意を表するとともに感謝を申し上げて挨拶といた
します。

副校長先生より

PTA会員の皆様におかれましてはコロナ禍の折、活動が制限される中ではあ
りましたが、今年度も子供たちのためにご尽力賜り、誠にありがとうございました。
さて先日、国立市教育委員会より施設設備要望書に対する回答が出され
ました。その中の「校庭への外灯設置」については、PTAの担当の方の提案を
基に、市の建築営繕課と相談し、校舎の建て替えや学校予算等を考慮した
結果、外灯を新たに設置するのではなく、職員室とプラタナスの教室の電気を
つけておくことで対応することにしました。何かありましたら、お伝えいただけるとあ
りがたいです。また、通学路についても様々にご協力いただき、ありがとうござい
ました。おかげさまで今年度も無事に登下校することができました。
本来ならPTA全体会にて直接ごあいさつさせていただくところですが、紙面に
て失礼いたします。今年度も、誠にありがとうございました。



委員全体会のご報告

〇審議事項と審議結果

審議①書面総会の開催について｟コロナウィルス感染拡大による密を防止するため
令和3年度集会形式を避け書面形式とする｠→賛成多数で可決、承認されました。

審議②令和3年度予算(案）について｟一昨年の作成された令和2年度予算を
参考。クラス活動費にプラタナス学級分を追加、エコ活動による奨励金などの収入見
込まず｠→賛成多数で可決、承認されました。

審議③6年生学年レク「感謝の会」の準備をするメンバーについて｟クラス運営委
員のみでは負担が大きい為、6年生学級委員も協力する｠
→賛成多数で可決、承認されました。

審議④プラタナス学級委員１名以上の増員要請について｟今後プラタナスの
増員が見込まれ、仕事量の増加緊急時など、対応できない不都合など予想され
るため学級委員を１名以上での選出｠→賛成多数で可決、承認されました。

～各委員会からのお知らせです～

◎2021年度学級委員選出と総会のスケジュール
が少し変更になっています。
詳しくは、二小HP
トップページ＞公開情報・資料＞二小PTA「2021年度PTA活動について」

をご確認ください。

◎施設設備などに関する要望書に対する市からの回答が届きました。
書面総会資料に内容を掲載いたしますのでご覧ください。

執行部からのお知らせ

◎令和3年度エコ活動
コロナ禍のため引き続き回収業者の協力が得られないため残念ながら中止と
させていただきます。なお、令和４年度以降については、再開が可能な状況か
を見て判断しお知らせいたします。



校内委員からのお知らせ

◯給食
・3月は給食献立作成委員会と物資納入業者
選定委員会が開催されました。

◯緑化
3学期に入り毎日寒いですが、隔週にて屋上・中央玄関周辺の活動を
引き続き行っております。卒業式を迎えるにあたって、中央玄関に季節の
お花の寄せ植え中です。寒暖の差が厳しい季節となりますが、チューリップ
の球根からも芽が出始めました。
☆フラワー隊は随時募集しております。興味のある方は、ぜひお気軽にご
参加ください。

◎ピーポくんの家
ピーポくんの家のマップを職員室の前に掲示しました。学校公開や保護者
会などで学校に来られた際にはお子様の通学路のどの辺りにピーポくんの
家があるかを確認し、お家でも話し合われてみるきっかけになってもらえたら
と思います。



校外委員からのお知らせ

[防犯防災]
在校生用のパトロールカードの新規申込みなどの対応を
いたしました。
[通学路]
二小みまもり隊の令和3年4月の日程確認ができ次第、担当者にはおた
よりでお知らせいたします。
＊一年間、校外委員会の活動にご協力いただき、ありがとうございました。

【地区班】
1)2月5日の新地区班長会議は書面開催で行いました。
地区班・副班長の皆様、集団登校再開の目処がたたず例年とは違う点が
多数あります。不明な点など、グループメール(nishochiku@gmail.com)
にお問い合わせください。よろしくお願いします。
2)新一年生が参加しての「おためし登校」は例年
実施してる形式と違うかたちで行われます。

クラス運営委員からのお知らせ

◎読み聞かせについて
来年度の読み聞かせは、各学年の先生方とクラス運営委員とで相談しなが
ら、実施の有無や内容について検討していく予定です。
読み聞かせについてのご質問やご意見のある方は、クラス運営委員会
nishokurasu@gmail.com まで、お気軽にご連絡ください。

Q. 読み聞かせとは？
A．読み聞かせは、通例火曜日の1時校開始前に、ボランティアの保護者
の方がご自身で選んだ本を教室で読み聞かせをする活動です。読み聞かせ
をした保護者の方からは、「学校での子供たちの様子を知ることができた」
というお声も聞かれます。また、子供たちも楽しみにしている活動です。
ご興味のある方はぜひご協力お願いいたします！

ベルマーク
集計結果はお便りでお知らせします。

mailto:グループメール(nishochiku@gmail.com


おはなしの会からのお知らせ

[本のリサイクル活動]
来年度に実施予定の本のリサイクル活動に向けて
3月8日～3月19日にご家庭で不要になった本の回収を行いました。
ご提供くださった皆様、ご協力ありがとうございました。
[メンバー募集]
コロナ禍で公演活動は自粛中ですが、メンバーは随時募集しております。
本の読み聞かせ、人形や小道具づくり、楽器で音づくりなどを、各自ができ
る範囲で協力して活動しています。ご興味がございましたら、お気軽に下記
アドレスへお問い合わせください。ご応募お待ちしております！
連絡先：ku2sho_ohanashinokai@yahoo.co.jp

「ＰＴＡバレーボール部 メンバー募集中！」
PTAバレーボール部では、常時メンバーを募集しております。
男女混合9人制ですので、お父さんもお母さんもご参加可能です。
もちろんご夫婦揃ってのご参加も大歓迎です！ご興味ございましたら、下記メー
ルアドレスへご連絡ください。多くの皆様のご参加、お待ちしております！
メール：2ptavolleyball@gmail.com
◎初心者歓迎（現メンバーもほとんど初心者から始めました）
◎活動日は原則、第１・第３土曜日、第２・第４日曜日（「国立２小PTA
バレーボール部」Twitterにて練習日公開しております）
◎練習時間18:30～20:45
◎練習場所は二小体育館です.
※ボール・シューズ等の道具および手指の消毒など、感染症対策実施のうえ活
動しております。

PTAバレーボール部からのお知らせ

書面総会
• 〇総会資料配布

〇書面評決書〆切
〇開票・集計・監査
〇書面による結果報告

5月10日（月)
5月17日（月）
5月18日（火）
5月20日（木）

【日程】
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